



Der Friedenstag

Eine ganzer Tag an der Schule, an dem der Frieden im Mittelpunkt steht. Stell dir vor, deine Schule führt einen solches Projekt durch. Wie könnte dieser Tag genau aussehen? Welche Aktivitäten stehen auf dem Programm?

Lest euch zunächst die Tipps durch und gestaltet dann in Gruppen ein gelungenes Plakat, mit dem ihr euren Friedenstag ankündigt.

Wie gestalte ich ein Plakat?

Ein Plakat möchte Aufmerksamkeit erregen, informieren, zu etwas aufrufen, dabei aber die Betrachterinnen und Betrachter nicht überfordern. Daher weisen gelungene Plakate einige wenige Merkmale auf, die zur Übersichtlichkeit beitragen:

- Die Überschrift ist gut platziert und weithin sichtbar.
- Achte besonders auf die übersichtliche Anordnung von Texten und Bildern.
- Auf dem Plakat steht nur wenig Text. Dieser ist unter Umständen in verschiedene Bereiche gegliedert, die durch Zwischentitel gekennzeichnet sind.
- Außerdem enthält das Plakat nur wenige, dafür aber aussagekräftige Bilder.
- Als Grundregel für Bild und Text gilt: **Weniger ist mehr!**
- Mach dir auch Gedanken zur Farbgebung. Bestimmte Farben drücken Einstellungen und Werte aus: Blau steht für Sicherheit, Rot drückt Leidenschaft aus, Grün ist naturverbunden ...

Der Titel ist von weitem gut lesbar.

Wenige (auch selbst gezeichnete) Bilder erzielen Aufmerksamkeit.

Die Texte sind übersichtlich angeordnet.

Gib dem Frieden eine Chance
an der NMS Römerstraße

Die Buddys der NMS Römerstraße veranstalten einen Schultag zum Thema „Gib dem Frieden eine Chance – Frieden fängt bei mir an“.

Ziele

- ⇒ Streit zu vermeiden
- ⇒ Streit friedlich zu lösen
- ⇒ Achtsamkeit für alle üben

Wann? 1. Juni 2021

Programm

- ⇒ 15 Friedensstationen
- ⇒ Gastvortrag *Lara Friedensreich*
- ⇒ Lebendes Peace-Zeichen

Mach auch du mit.

Die Farben Blau und Rot werden bewusst eingesetzt.